

Babinsa Karangdowo Hadiri Musrenbangdes Bahas Penetapan RKPDesa Tahun 2024 Desa Bulusan

Budiyanta - KLATEN.INFORMAN.ID

Oct 3, 2023 - 10:46



Babinsa Karangdowo Hadiri Musrenbangdes Bahas Penetapan RKPDesa Tahun 2024 Desa Bulusan

KLATEN – Koptu Darsono Babinsa Desa Bulusan Ramil 17 Karangdowo [Kodim 0723 Klaten](#) menghadiri Musrenbangdes Pembahasan dan Penetapan RKPDES Desa Bulusan Tahun 2024 di Aula Desa Bulusan Kecamatan Karangdowo

Kabupaten Klaten, (02/10/2023)

Maksud dan tujuan dari Musrenbang Desa sendiri merupakan model perencanaan partisipatif di tingkat desa yang melibatkan semua komponen masyarakat, lembaga kemasyarakatan yang ada di desa, sedangkan tujuan yang hendak dicapai dengan dilaksanakannya musrenbang desa adalah menyepakati prioritas kebutuhan dan masalah yang sangat mendesak untuk direalisasikan dalam bentuk program maupun kegiatan pada tahun perencanaan/ tahun yang akan datang.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Karangdowo Tomisila Adhitama Ap MM, Sekcam Karangdowo Tri Winarsih, Kades Desa Bulusan Heri Purwoko S. Sos , Babinsa Desa Bulusan Koptu Darsono, Babinkamtibmas Brigadir Sriyono, Ketua BPD Mujianto, Pendamping Desa Joko Puji, Perangkat Desa Bulusan, Ketua RT dan RW Se Desa Bulusan.

Di sela- sela kegiatannya, Koptu Darsono Babinsa Desa Bulusan menyampaikan bahwa Musrenbangdes ini merupakan agenda tahunan dalam rangka menyiapkan rencana prioritas pembangunan di desa.

“Musrenbang desa merupakan perencanaan program yang dilaksanakan oleh pemerintah desa, bekerjasama dengan warga dan para pemangku kepentingan lainnya,” ungkap Koptu Darsono

“Sebagai Aparat Komando Kewilayahan, siap membantu dan mendukung program pembangunan yang telah direncanakan dan disepakati dalam musyawarah,” tambahnya.

Koptu Darsono dalam sambutannya berharap warga dapat menyampaikan aspirasinya untuk kemajuan pembangunan desa nantiya akan di putuskan apa yang menjadi prioritas dalam pemembangun Desa.

“Bagi warga silahkan mengajukan usulan atau unek unek untuk kemajuan pembangunan di desanya. Namun hendaknya merupakan pembangunan yang bermanfaat untuk masyarakat banyak,” tutupnya. (Red)